
・議員さんは、議会で話し合いをしているイ
メージしかなかったので、それ以外にも、現
場へ行って調査をしていたことなどが知れて
良かったです。議員さんは大分をより良くしよ
うとしているのですごいと思いました。そし
て、直接話を聞けていい体験になりました。

・議員さんは休みの日はのんびりしているよ
うなイメージがありました。でも本当は、休み
の日も仕事をしているので大変だなと思いま
した。

議員出前講座 児童感想

・議会は、年に４回あることや日ごろ
議員さんが何をやっているかなどを知りました。
政治がとても好きになりました。

・私が一番心に残ったのは、議会を開いていない
時は、議員さんたちは現場にいったりしていると
いうことです。災害現場に行くこともあると聞き、
すごいなと思いました。

・県議会議員という言葉さえ知りませんでし
た。でも、議員さんのとても分かりやすい説
明でよく分かりました。

・私が一番びっくりしたことは、会議だけでは
なくその地域に行っていることです。議員さん
たちのイメージがかわりました。あと、６年
後、とうひょうをするので、もっと議員さんのこ
とをしりたいと思いました。

派遣議員：小嶋秀行 議員、 戸高賢史 議員
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6年生 17名

・大分県がよりよくなるために仕事をしてくれてい
ると知った時はとてもすごいなと思いました。

・普段知ることができない会議をしていない時の
仕事内容や会議の様子が楽しく学べました。クイ
ズ形式で学習ができ、とても分かりやすかったで
す。これからは選挙権が18歳以上になるので、
もっと政治のことに関心をもっていきたいです。


